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СОБЫТИЕ

Награда

П ЕрВОЙ соборной и самой 
большой мечети Свердлов-

ской области исполнилось де-
сять лет. на прошлой неделе, 19 
июля, состоялась торжествен-
ная церемония в честь юбилея 
медной мечети имени имама 
аль-Бухари. Со знаменатель-
ной датой верхнепышминских 
мусульман поздравили первый 
заместитель председателя ду-
ховного Управления мусульман 
европейской части россии да-
мир хазрат мухетдинов и ди-
ректор ОаО «Уралэлектромедь» 
Владимир колотушкин.

Уникальный  
проект

Верхнепышминцы помнят, как 
на месте когда-то неприглядного 
пустыря в 2001 году был заложен 
в основание будущей мечети пер-
вый камень, а вместе с ним и сим-
воличная медная монета. Теперь 
здесь возвышается одна из самых 
красивых соборных мечетей Сред-
него Урала.

Словно живая иллюстрация к 
восточным сказкам, за рекорд-
но короткие сроки выросли бе-
лоснежная мечеть, увенчанная 
куполом, покрытым медными 
пластинами, и 38-метровый 
красавец-минарет. На здание, 
украшенное мрамором и грани-
том, обращают внимание все го-
сти нашего города и, несомнен-
но, Медная мечеть – гордость и 
достопримечательность Верхней  
Пышмы.

Храмовый комплекс построен 
по уникальному турецкому про-
екту. Аналогичные архитектурные 
постройки можно увидеть толь-
ко в Токио и в Ашхабаде. Строи-
тельство вели турецкие мастера 
по классическим канонам. Так, в 
рисунке, украшающем стены, ис-
пользованы орнаменты времён 
Османской империи. 

Приобщить  
и научить 

Открытие Медной мечети 19 
июля 2002 года, в День города и 
День Металлурга, стало очень 
важным событием в духовной 
жизни не только верхнепышмин-
ских мусульман, но и представите-
лей исламского вероучения всего 
уральского региона.

– Сегодня, отмечая десятиле-
тие Медной мечети, я вспоминаю 
первые дни работы здесь. Тогда 
к нам приходили всего 15-20 че-
ловек, сейчас каждую неделю на 
пятничную молитву собираются 
до двух тысяч прихожан, – подчер-
кнул, открывая торжественную 
церемонию, имам Айрат хазрат 
Мухаметзянов. – Чтобы каждо-
му верующему хватило места, мы 
приспособили для пятничных мо-
литв и двор, входящий в храмовый 
комплекс. Благодаря этому теперь 
в священном таинстве смогут при-
нимать участие ещё до 800 человек. 
А значит, сделанным за десять лет 
мы гордимся по праву.

Сегодня мечеть занимается об-
разовательной деятельностью, ве-
дёт обширную благотворительную 
работу. При Медной мечети суще-
ствует мусульманская община, 

сплочённый коллектив которой 
приобщает единоверцев не только 
к религии и национальной культу-
ре, но и учит правде, добру, любви 
к Родине.

Специально для членов общины 
при мечети создана воскресная 
школа. Для занятий обустроены 
лекционные комнаты и компью-
терный класс с выходом в интер-
нет, где можно узнать много но-
вого и интересного об исламе и о 
других мировых религиях. На стел-
лажах – специальная библиотека: 
книги по медицине, философии и  
истории.

– Принимая финансовое уча-
стие в строительстве и содержа-
нии всего храмового комплекса, 
руководство Уральской горно-
металлургической компании и 
ОАО «Уралэлектромедь» пресле-
дуют одну из важнейших задач – 
создание на территории Верхней 
Пышмы условий для благопо-
лучного проживания людей не-
зависимо от их национальности 
и вероисповедания, – сказал на 
торжественной юбилейной цере-
монии директор ОАО «Уралэлек-
тромедь» Владимир Колотушкин. 
– Медная мечеть с первых дней 
стала притягательным духовным 
центром для многих тысяч ураль-
ских мусульман.

Образец  
для подражания

– Медная мечеть, названная в 
честь знаменитого мусульманско-
го учёного Исмагила Аль-Бухари, 
стала настоящей жемчужиной 
Урала, – зачитал приветственное 

слово от имени Совета муфтиев 
России первый заместитель Ду-
ховного Управления мусульман 
европейской части России Дамир 
хазрат Мухетдинов. – Эту мечеть 
и образовавшуюся при ней об-
щину можно назвать образцовой 
и потому, что на примере Медной 
мечети мы наблюдаем мудрую 
позицию властей и промышлен-
ников. Отрадно, что с момента 
строительства здания и по сей 
день градообразующее пред-
приятие оказывает ощутимую по-
мощь всему храмовому комплексу.

За значимую поддержку мусуль-
манской общины региона и весо-
мый вклад в развитие националь-
ной культуры, сохранение тради-
ций и духовности почётный гость 
вручил высшие награды Совета 
муфтиев России двум представите-
лям УГМК. Ордена Аль-Фахр вто-
рой степени получили заместитель 
генерального директора Николай 
Барашев и начальник управления 
снабжения Алим Махмудов.

Благодарностями Совета муфти-
ев России за активную поддержку 
программ, направленных на раз-
витие духовно-нравственных и 
культурных ценностей ислама в 
российском обществе, награж-
дены президент УГМК Искандар 
Махмудов и генеральный дирек-
тор компании Андрей Козицын. 
Аналогичные награды получили 
директор ОАО «Уралэлектромедь» 
Владимир Колотушкин, главный 
энергетик предприятия Радик 
Габдрахманов, начальник произ-
водственного отдела Зуфар Хази-
ев и начальник автотранспортного 
цеха Фарит Хафизов.

С заботой о каждом
Роль Медной мечети в развитии 

духовности невозможно переоце-
нить. Об этом сказала на торже-
ственной церемонии и глава го-
родского округа Верхняя Пышма 
Надежда Мамаева:

– Я была свидетелем открытия 
мечети и помню, как светились от 
счастья глаза присутствовавших на 
церемонии. Проект был действи-
тельно долгожданным, и спустя 
десять лет мы видим, что соборная 
Медная мечеть стала «уральской 
Меккой» для многих десятков  жи-
телей Верхней Пышмы и других 
городов Свердловской области. В 
нашем городе проживает более 80 
национальностей и народностей, 
и все они дружат, с уважением от-
носятся друг к другу.

Символичным стало и то, что 
юбилей Медной мечети пришёлся 
на канун священного для каждого 
мусульманина месяца Рамадан. 

Как и в большинстве религий, 
смысл воздержания и поста, уста-
новленных на время Рамадана, 
в первую очередь, в  укреплении 
веры, духовном росте, переосмыс-
лении ценностей и образа жизни. В 
эти дни важно совершать пожерт-
вования, помогать нуждающим-
ся. Поэтому возле Медной мечети 
впервые за её историю установлен 
шатёр Рамадана, в котором до 18 
августа будут угощать благотвори-
тельными обедами всех прихожан. 
По словам имама Медной мечети 
Айрата хазрата, обеды эти станут 
впредь во время священного меся-
ца Рамадан традиционными.    

Алёна ПЕТРОВА. 

духовный центр для мусульман, 
или 10 лет «уральской мекке»

На торжественную церемонию собрались почётные гости и прихожане.

работа 
на «отлично»

м нОгОграннОЕ и слож-
ное понятие «социаль-

ная ответственность пред-
приятия» подразумевает под 
собой очень и очень широкий 
круг вопросов. это решение 
задач, связанных со здоро-
вьем и отдыхом работников 
и работа по развитию тер-
ритории, на которой живут 
люди, на предприятии рабо-
тающие. но не менее важ-
ный аспект социальной от-
ветственности – это работа 
с персоналом.

В ОАО «Уралэлектромедь» 
эта работа ведётся систем-
но, продуманно и очень  
серьёзно.

И подтверждение тому – оче-
редная награда, которую по-
лучило наше предприятие на 
днях. По результатам отрасле-
вого конкурса «Предприятия 
горно-металлургического ком-
плекса высокой социальной 
эффективности» за 2011 год мы 
стали лидерами в номинации 
«Развитие персонала». 

Развитие персонала – одно 
из важных направлений дея-
тельности предприятия. В 
ОАО «Уралэлектромедь» дей-
ствует одноимённая програм-
ма, которая предусматривает 
совершенствование системы 
стимулирования и мотивации 
работников, обучение персо-
нала, укрепление и развитие 
корпоративной культуры. 

Для того чтобы молодые, 
наиболее квалифицированные 
работники, представители де-
фицитных профессий связы-
вали будущее именно с нашим 
предприятием, руководство 
ОАО «Уралэлектромедь» ведёт 
целенаправленную политику 
по совершенствованию систе-
мы материального стимули-
рования, соблюдая принципы 
оплаты по конечному резуль-
тату и дифференцированный  
подход. 

С 1 января 2010 года в ОАО 
«Уралэлектромедь» введена 
комплексная система мотива-
ции и стимулирования труда 
«РОСТ», позволившая макси-
мально точно оценить вклад 
каждого в общее дело.

Для обеспечения компетент-
ности персонала, повышения 
квалификации специалистов 
на Уралэлектромеди посто янно 
проводится учёба по различ-
ным направлениям. Ежегодно 
в учебном центре повышают 
квалификацию от 50 до 70 про-
центов от числа работников 
предприятия. 

Ещё одно важное направле-
ние политики развития чело-
веческих ресурсов ОАО «Урал-
электромедь» – забота о моло-
дых работниках, их адаптация 
и закрепление. В рамках этого 
направления ведётся профес-
сиональная подготовка, про-
водятся конкурсы профмастер-
ства. Стимулируют молодёжь 
заниматься наукой участие в 
ВМТК, научно-практических 
конференциях, стажировка мо-
лодых специалистов. Предпри-
ятие поддерживает молодёжь, 
получающую образование без 
отрыва от производства, со-
действует направлению пер-
спективных специалистов для 
обучения по Президентской  
программе. 

Всё перечисленное выше – 
лишь часть большой работы. И 
оценивая наши достижения и 
перспективы, жюри конкурса 
поставило нашему предприя-
тию высший балл, то есть «от-
лично».

Соб. инф.
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кОНкурС

27 Июля – дЕНь СИСТЕмНОгО адмИНИСТраТОра

В тОрОЙ раз представители 
ОаО «Уралэлектромедь» 

принимают участие в проекте 
«Славим человека труда!», ор-
ганизованном под патронатом 
губернатора Свердловской об-
ласти. В июле в Верхней Салде 
состязались машинисты кранов 
металлургического производ-
ства. 21 предприятие выставило 
победителей внутризаводских 
конкурсов. конкуренция была 
сильнейшая! 

Наш участник Александр Чес-
ноков, машинист мостового крана 
филиала «Производство полиме-
таллов» ОАО «Уралэлектромедь», 
показал себя на конкурсе вполне 
достойно. 

Александр был готов – сделали 
своё дело предшествующие че-
тыре недели тренировок. Да и на-
бранные по теории восемь баллов 
давали шансы на победу. 

Итак, марш! Александр подаёт 
сигнал, и машина грузоподъем-
ностью 10 тонн послушно двига-
ется. Крюк заходит в скобу груза и 
цепляет его без помощи стропаль-
щика. Пошёл отсчёт времени. Груз 

отрывается от земли, поднимается 
на нужную высоту и снимает план-
ку, установленную на вертикаль-
ных стойках, затем проплывает 
между препятствиями. 

Сначала – по узкому коридору. 
Миг – и предательский груз сби-
вает планку! Ничего, утешаем мы, 
болельщики, друг друга: главное 
– время! Обходя стойки, двигаясь 
змейкой, кран был более послуш-
ным. Груз опускается в «мишень», 
звучит сигнал «Стоп». На табло 
«3,08.4». 

Александр, не спеша (это, кста-
ти, один из показателей мастерства 
крановщика – подъём и спуск по 
лестнице, ведь выполняя эту нехи-
трую задачу в спешке крановщики 
могут травмироваться), спускает-
ся к нам… Заметно устал. Во взгля-
де разочарование. Что сделано, то 
сделано, разбор полёта – позже. 

А между тем начинает выполнять 
практическое задание следующий 
участник, и все, кто наблюдает со 
стороны, замирают в восхищении. 

Вот это высший пилотаж! Это не 
чалка несёт груз – это задание вы-
полняет человеческая рука. Юве-
лирная работа! Финальная сирена 
– и коллеги-соперники разрази-
лись аплодисментами! На табло 
«2,22.0», это просто фантастика, 
но и сама работа – поистине захва-
тывающее зрелище! 

Имя героя и, что вполне есте-
ственно, победителя – Денис 
Бурцев, он из Серова, ОАО «Се-
ровский завод ферросплавов». Он 
честно заслужил «золото» конкур-
са.

И всё же – почему не МЫ? 
– Может, были слишком труд-

ные вопросы по теории? – рас-
суждаем мы, группа поддержки 
Уралэлектромеди.

– В теории Александр, к сожале-
нию, не блеснул знаниями, – кон-
статирует Михаил Носов, ведущий 
инженер-механик отдела главного 
механика управления по содер-
жанию основных фондов ОАО 
«Урал электромедь», член жюри 

Опыт – награда за смелость
областного конкурса машинистов 
крана. – Должно быть, не доста-
точно времени уделил теоретиче-
ской подготовке. Да и в практиче-
ском конкурсе не показал высшего 
пилотажа.

– Но, может быть, площадка 
была устроена неудобно: на вид – 
всего три на шесть метров, а пре-
пятствий – больше десятка, – не 
унималась я. 

– А это правильно: мастерство 
машиниста проявляется именно 
при работе в стеснённых услови-
ях, – парирует Михаил Владими-
рович. – Вы сами видели, какое 
мастерство показал участник из 
Серова! Значит это возможно. 
Нужно чтобы и наши люди могли 
работать в любых условиях. Мы 
обязательно разберём технику ра-
боты победителя, изучим его приё-
мы и попробуем применить у себя. 

В самом деле, конкурсы – не 
самоцель. Александр Чесноков 
хорошо показал себя, достойно 
представил ОАО «Уралэлектро-

медь», став восьмым из двадцати 
восьми. В каком-то смысле это 
была его победа – над собой, над 
обстоятельствами и над двадцатью 
коллегами, в общем, не лыком ши-
тыми. Конкурс дал нам шанс себя 
показать и на других посмотреть! 
И стать сильнее и лучше, чтобы в 
следующий раз подняться на пье-
дестал в качестве победителей.

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

И нтЕллЕктУальныЕ инстру-
менты – компьютеры и дру-

гая оргтехника, лицензионное 
программное обеспечение 
– уже давно и прочно заняли 
своё место в ряду других, более 
традиционных на металлурги-
ческом предприятии инстру-
ментов, например, станочных, 
механизированных, контрольно-
измерительных. за то, как функ-
ционирует комплекс интел-
лектуальных инструментов, 
отвечают системные адми-
нистраторы. на нашем пред-
приятии это сотрудники отдела 
информационно-технического 
обеспечения (ОИтО) ОаО «Урал-
электромедь».

«Целевики» – 
дорогой капитал

ОИТО подразделяется на два 
бюро – два равнозначных и очень 
важных подразделения. Задача 
бюро технического обеспечения 
в том, чтобы оборудовать рабочие 
места необходимой оргтехникой, 
наделить её, эту технику, «созна-
нием» – нужными программами 
– и обеспечить бесперебойную 
работу этого оборудования. 

А за то, чтобы все интеллектуаль-
ные инструменты работали в си-
стеме, чтобы содержали нужную 
для работы информацию, надёж-
но её хранили, были защищены от 
несанкционированного исполь-
зования и вирусных атак, отвечает 
бюро системного обеспечения. 

С недавних пор отдел возглавля-
ет Степан Скорынин. Он пришёл 
на Уралэлектромедь с крупного и 
тоже очень сложно организован-
ного предприятия. Всегда интере-
сен свежий взгляд на ситуацию, и я 
выяснила, как прошло знакомство 
нового руководителя с вверенным 
ему подразделением.

– Я считаю, что уровень ИТ-
технологий и информационно-
технического обеспечения в ОАО 
«Уралэлектромедь» очень высо-
кий, и это несомненная заслуга 
директора по ИТ, всего коллек-
тива службы и моего подразделе-
ния в частности, – сказал Степан 
Скорынин. – Здесь хорошо отла-
жена инфраструктура: в частно-
сти, серверы и коммутационное 
оборудование находятся в пре-
красном состоянии. Только на 
основной площадке расположены 
более 50 серверов и 63 здания, в 
которых расположены коммута-
ционные узлы, имеют подклю-
чение по волоконно-оптическим 
линиям связи. Все цеха основ-
ной площадки, имеют связь 100 
-1000 Мбит/с. Технологические 
процессы протекают без сбоев, 

обусловленных нестабильной ра-
ботой сетевого и серверного обо-
рудования. Неплохой кадровый 
потенциал: все 35сотрудников 
на основной площадке и в филиа-
лах – с высшим профессиональ-
ным образованием. 

Отметил Степан Геннадьевич и 
преимущества целевого обучения 
на Уралэлектромеди: 

– Часть персонала отдела – 
именно «целевики», и я могу смело 
утверждать, что это очень ценные, 
высококлассные работники, хо-
рошо образованные и преданные 
своему предприятию. 

Профессиональный праздник 
– прекрасная возможность позна-
комиться со спецификой работы 
этого подразделения предприя-
тия, и я посетила оба бюро.

железо, оно чуткое
Бюро технического обеспече-

ния. Понедельник, 8.20 утра. Пла-
нёрка. Уралэлектромедь – пред-
приятие непрерывного цикла, и 
каждое утро в этом бюро начина-
ется с «разбора полётов» за истек-
шие сутки и установок на новый 
рабочий день и ближайшую пер-
спективу. 

Планёрка в разгаре, и проводит 
её начальник БТО Галина Макаро-
ва – высокий профессионал, поль-
зующийся заслуженным уважени-
ем. Галина Алексеевна возглавляет 
бюро уже восемь лет.

Галина Макарова и рассказала 
мне об основных направлениях ра-

боты её бюро. Видимая сторона их 
деятельности на сленге системщи-
ков называется «работать по желе-
зу». Техника, она ведь не только 
умная, но и чуткая к небрежности, 
как всё на свете, она устаёт и изна-
шивается. Задача БТО – чтобы все 
элементы компьютерной техники 
работали, как часы. 

Все «железные интеллектуалы» 
в ОАО «Уралэлектромедь» требу-
ют заботы и внимания. А потому 
львиную долю времени работни-
ки бюро (причём, девять из деся-
ти – мужского пола) «врачуют» 
технику, заменяют изношенную, 
вводят в строй новые программно-
технические комплексы, осущест-
вляют профилактическое обслу-
живание, ведут учёт действующей 
на предприятии компьютерной 
техники. 

Важное направление в работе 
БТО – работа с пользователями. 
Специалисты консультируют их 
по телефону и на выезде, устра-
няют последствия инцидентов, 
излечивают компьютеры от ком-
пьютерных вирусов, осуществля-
ют удалённое администрирование 
рабочих станций, помогают в вос-
становлении утерянной информа-
ции и стараются делать переход к 
использованию нового компьюте-
ра для пользователя максимально 
простым. Причём работа эта ве-
дётся в круглосуточном режиме.

Ещё одно направление – уста-
новка и настройка программного 
обеспечения, как приобретённо-

го лицензированного, так и соб-
ственного авторского, обслужи-
вание и учёт его (на сегодня это 
свыше ста программ) на рабочих 
местах предприятия, которых уже 
сегодня около трёх тысяч.

Они причастны ко всему новому, 
что внедряют на Уралэлектромеди 
,и входят в число самых активных 
новаторов. Так, по итогам 2011 
года начальник БТО Галина Ма-
карова заняла первое место среди 
руководителей, внедрив 26 инно-
ваций. За добросовестный труд 
она удостоена множества наград 
и грамот предприятия, министер-
ства промышленности РФ. 

В канун праздника хочется отме-
тить опытных работников бюро: ве-
дущих инженеров-электроников 
А. Лобовикова, В. Бобылева, а из 
молодых – Е.Русакова.

– У нас много направлений дея-
тельности и большая производ-
ственная нагрузка. В нашем веде-
нии находится более шести тысяч 
единиц оборудования и около трёх 
тысяч пользователей, – констати-
рует Галина Алексеевна.

У них всё в сетях
По соседству – бюро системно-

го обеспечения, или БСО. Вот это 
точно «бойцы невидимого фрон-
та»: сети, в которых работает пер-
сонал ОАО «Уралэлектромедь», 
все информационные сервисы 
– их забота. Во главе БСО – Кон-
стантин Озорнин, молодой, но 
уже опытный работник, способ-
ный руководитель. 

– Задача нашего бюро – предо-
ставление новых и развитие суще-
ствующих ИТ-сервисов – разъяс-
няет Константин Владимирович. 

ИТ-сервис – это услуга, которую 
отдел предоставляет подразделе-
ниям ОАО «Уралэлектромедь» для 
поддержки их бизнес-процессов. 
Примером подобных услуг может 
служить электронная почта, сете-
вая инфраструктура, системы хра-
нения данных, доступ к бизнес-
приложениям (системы «Произ-
водство», «Персонал» и многие 
другие).В рамках предоставления 
услуги специалисты БСО осу-
ществляют работы по поддержке 
и развитию серверной и сетевой 
инфраструктуры, системного про-
граммного обеспечения.

Кроме того, БСО круглые сутки, 
как настоящий отряд погранични-

ков, стоит на защите виртуальных 
рубежей ОАО «Уралэлектромедь». 

Коллектив здесь молодой: 
средний возраст – 30 лет. Самым 
опытным работником считается 
ведущий инженер-программист 
Алексей Акимов. За заслуги перед 
предприятием он удостоен чести 
быть отмеченным на Аллее почёта 
ОАО «Уралэлектромедь». 

24*7*365
«24*7*365» – это не задачка, а 

план действий на ближайшую 
перспективу: корпоративная ин-
формационная система ОАО «Ура-
лэлектромедь» и сеть предприятия 
должны работать 24 часа в сутки 
7дней в неделю 365 дней в году (с 
запасом на високосный). 

Люди с прекрасным чувством 
юмора обычно отмечают, что уж 
первое-то января точно можно 
исключить из этого перечня. Но 
жизнь разнообразнее любых са-
мых смелых ожиданий. Целый ряд 
пользователей выходят на работу 
и первого января, а это значит, что 
они рассчитывают на поддержку 
даже в этот день.

Причём мало того, что к компью-
терам и сети должен быть доступ 
постоянно. Работа пользователя 
должна становиться все более про-
стой, эффективной и не зависящей 
от любых внешних факторов.

– Первым шагом к этой глобаль-
ной цели стало создание мощной 
системы виртуализации сервер-
ных ресурсов, что позволило изба-
виться от устаревшего оборудова-
ния и перевести его в виртуальную 
среду, – рассказывает начальник 
ОИТО Степан Скорынин. 

В данный момент существует 
два территориально разнесённых 
центра обработки данных, объе-
динённых зарезервированными 
каналами связи, что делает всю си-
стему, как выразился Степан Ген-
надьевич, катастрофоустойчивой. 
Это итог нескольких лет работы не 
только ОИТО, но и других подраз-
делений предприятия.

На очереди модернизация сер-
веров терминального доступа. 
Новый сервис будет существенно 
производительней, что проявится 
в более быстром отклике системы 
на действия пользователей.

Экскурсия в ОИТО закончилась 
в одном из центров обработки дан-
ных. По виду это комната без еди-
ного рабочего места, заполненная 
электроникой от пола до потолка. 
А по сути – интеллект мощнейше-
го на Среднем Урале металлурги-
ческого предприятия. Интеллект 
мощный и надёжный. Интеллект, 
который находится в умелых руках.

Маргарита ВАШЛЯЕВА.

Интеллект электронный 
подвластен человеческому

Илья Москадюк, инженер-программист, – один из тех,  
благодаря кому сетевое обеспечение работает бесперебойно.

Чтобы таким снарядом попасть 
в мишень, крановщик и машина 

должны быть одним целым.
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малЫй БИзНЕС

кОНкурСТрадИцИИ

В СтрЕча с ветеранами меде-
плавильного производства 

прошла в филиале «Производ-
ство полиметаллов» в преддве-
рии дня металлурга. По доброй 
традиции пенсионеры посетили 
основные цеха промплощадки, 
познакомились с технологией 
производства, узнали о планах и 
перспективах развития родного 
предприятия. 

Экскурсионный маршрут про-
шёл по кольцевой автодороге, 
опоясывающей промышленную 
площадку филиала. По ходу дви-
жения автобус сделал несколько 
остановок: около цеха брикети-
рования, участка №2 цеха под-
готовки шихты, где складируется 
первичное сырьё, поступающее 
на предприятие, и на разрезах сли-
ва оборотных шлаков. 

Два основных подразделения 
предприятия – металлургический 
цех и обогатительная фабрика 
– принимали в этот день гостей-
ветеранов непосредственно в цехе. 
Гидом по территории стал замести-
тель начальника производственно-
технического отдела Андрей  
Мельников.  

Экскурсии для ветеранов про-
ходят на «Производстве полиме-
таллов» регулярно. Как извест-
но, «ветеранский» цех – самый 
много численный на предприятии. 
Поэтому в традиционной экскур-
сии принимают участие разные  

В гостях – ветераны 

На вопросы ветеранов  
отвечает заместитель начальника ПТО Андрей Мельников.

юБИлЕй

В июле  
трудовые юбилеи 

отмечают:
40 ЛЕТ работы на предприятии – МИЧ-

КОВ Владимир Яковлевич, водитель 
автотранспортного цеха;
35 лет – ФАЗДИНОВ Фирдавис Шайхену-
рович, шихтовщик медеплавильного цеха, 
ПАРФЁНОВ Виктор Николаевич, электро-
лизник цеха электролиза меди, БОРОДИН 
Валерий Федорович, слесарь по ремонту 
автотранспортного цеха;

30 ЛЕТ – МИШОТА Наталья Михай-
ловна, старший кладовщик склада 

сырья, ОРЕХОВА Татьяна Николаевна, ма-
стер ОТК, УРБЕЛИС Ирина Алфонсасов-
на, лаборант центральной лаборатории;

25 ЛЕТ – ФЕТИСОВА Надежда Вален-
тиновна, аппаратчик купоросного 

цеха, КОНЕВ Александр Алексеевич, во-
дитель автотранспортного цеха, ШУКЛИ-
НА Алла Анатольевна, ведущий инженер 
управления, АРЕФЬЕВ Игорь Юрьевич, 
электромонтёр энергоцеха, ТИЩЕНКО 
Василий Петрович, электромонтер энер-
гоцеха, КУЗНЕЦОВА Галина Николаевна, 
аппаратчик энергоцеха, АКБАРОВ Ильдар 
Мисбахович, слесарь ЦЦР;

20 ЛЕТ – ШЕВЕЛЁВ Владимир Бо-
рисович, слесарь цеха электролиза 

меди, БРЮХАНОВ Василий Ильич, води-
тель автотранспортного цеха, КИЧИГИН 
Виктор Давидович, начальник службы ав-
тотранспортного цеха, АНТОНОВ Юрий 
Семёнович, водитель автотранспортного 

цеха, БАБЕШКО Константин Иванович, 
газорезчик центрального склада, АРНАУТ 
Светлана Сергеевна, крановщик централь-
ного склада, МАЛЫШЕВА Татьяна Генна-
дьевна, экономист управления, ФАРХУТ-
ДИНОВ Фатых Фазулович, слесарь энер-
гоцеха, ФИТИН Анатолий Александрович, 
электромонтёр энергоцеха, МЕЛЬНИКОВ 
Антон Владимирович, электрогазосварщик 
энергоцеха ПСЦМ, КУДРИНСКИЙ Игорь 
Николаевич мастер металлургического цеха 
ПСЦМ, ГАЙДУНОВ Юрий Николаевич, 
мастер железнодорожного цеха ПСЦМ;

15 ЛЕТ – РОМАЗАНОВ Вадим Ахта-
мович, электролизник цеха электро-

лиза меди, АЛЕКСЕЕВ Олег Тимофеевич, 
водитель автотранспортного цеха, ГУРЕЕВ 
Анатолий Андреевич, сливщик-разливщик 
центрального склада, ДЖУМАЕВ Мухтар-
жан, ведущий инженер управления, ГУ-
БИНСКАЯ Елена Пантелеевна, начальник 
отдела управления, СИТКИН Пётр Нико-
лаевич, ведущий специалист управления, 
САРАЙКИН Владимир Иванович, началь-
ник лаборатории управления автоматиза-
ции, ГОЛЫШЕВ Владимир Сергеевич, ве-
дущий инженер ЦППИ, КАМЕНЕВ Сергей 
Александрович, начальник отдела ЦППИ, 
МАЛЫШЕВ Александр Николаевич, 
инженер-конструктор ЦППИ, РЫЧКОВА 
Татьяна Валентиновна, начальник бюро 
управления проектных работ, ХАЛАТОВА 

Поздравляем!
Валентина Владимировна, начальник бюро 
управления проектных работ, СКАЧКОВ 
Анатолий Викторович, контролёр ОТК, 
СУМИНА Надежда Викторовна, контро-
лёр ОТК, СИМБИРЕВА Вера Алексеевна, 
лаборант центральной лаборатории, ОКА-
ТЬЕВА Наталья Петровна, лаборант цен-
тральной лаборатории, КАРПУШИНА 
Ирина Николаевна, оператор энергоцеха, 
ПЕРМЯКОВ Максим Борисович, слесарь-
ремонтник энергоцеха, КОЛПАКОВ Игорь 
Владимирович, токарь ЦЦР, ИСАЕВ Ген-
надий Николаевич, газорезчик ЦЦР, КОЛ-
МЫКОВ Валерий Евгеньевич, слесарь 
ЦЦР.

В июле  
юбилейные дни рождения 

отмечают:
Фарит Шаяхнурович ШАЙМАРДА-

НОВ, Ирина Геннадиевна НОВИКОВА, 
Рамиль Масгутович САЙФУЛЛИН из цеха 
электролиза меди; Иван Евстигнеевич КО-
ВАЛЁВ, Владимир Ильич ЧУБЫКИН из 
химико-металлургического цеха; Светлана 
Витальевна ТОРОВИНА из цеха медных 
порошков; Александр Петрович КАЛАШ-
НИКОВ, Александр Афонасьевич ХИЖ-
НЯК из железнодорожного цеха; Михаил 
Владиславович БАСКОВ, Вера Геннадьев-
на ПОЛУБОЯРИНОВА, Фазит Назипович 

МАНСУРОВ, Сергей Александрович КО-
ЛОМЕЕЦ, Вадим Марсович УММАТОВ 
из автотранспортного цеха; Юрий Нико-
лаевич СОНИН из центрального склада; 
Надежда Кузьминична ГЛЕБОВА, Ольга 
Николаевна ФИЛИНОВА из управления; 
Валентина Васильевна ОСИНА из управ-
ления охраны окружающей среды; Галина 
Викторовна СКУРТУ, Лариса Андреевна 
ГОЛУБЕВА из Дворца спорта; Александр 
Иванович БАЛАШОВ из управления авто-
матизации; Наталья Ивановна КАШЛОВА, 
Елена Геннадьевна РИВКИНА из управле-
ния проектных работ; Сергей Валерьевич 
БАЛАГАЕВ, Владимир Анатольевич МУ-
ХОРТИКОВ из цеха горячего цинкования; 
Екатерина Ивановна ХАКИМОВА, Рамзия 
Зиннатулловна МУЛЛАГАЛЕЕВА из ОТК; 
Елена Петровна НИКОЛАЕВА, Уасиля 
Гиниятовна САДЫКОВА, Флорида Тимо-
феевна КОСТРОМИНА, Светлана Степа-
новна ТУРЧАНИНОВА из центральной 
лаборатории; Ольга Фёдоровна ПАЛКИНА 
из цеха благоустройства; Марина Адольев-
на КОРАЧЕНЦЕВА, Фёдор Алексеевич 
МАНТУЛЛО, Анатолий Александрович 
ФИТИН, Сергей Максимович КУЗНЕЦОВ 
из энергоцеха; Рашит АХМЕТХАНОВ, Сер-
гей Иванович МОИСЕЕВ, Виктор Василье-
вич КСЕНЗОВ, Валерий Александрович 
ПИДЖАКОВ, Венера Абдуллаевна МУХА-
МАДЕЕВА из ЦЦР; Павел Акинфанович 
ХОРЬКОВ, Борис Никонович ДОЦЕНКО 
из ПСЦМ.

Поздравляем всех юбиляров, желаем 
праздничного настроения, крепкого здоро-
вья, успехов.

ОТ душИ

Х ОчЕтСя выразить сердечную благодарность за предо-
ставленную ветеранам возможность предприятия поправить 

своё здоровье в санатории-профилактории «каменный пояс» ди-
ректору ОаО «Уралэлектромедь» В.С.колотушкину, председа-
телю совета ветеранов Б.м.Поляковой и члену совета ветеранов 
л.г.Хохловой.

Отдых в санатории произвёл 
самые прекрасные впечатления. 
В свободное от лечения время 
работники санатория организо-
вали экскурсии по г.Каменск-
Уральскому и на знаменитый в 
России завод по отливке колоко-
лов для церквей. Лечение в сана-
тории добавило заряд бодрости 
и здоровья. Мы увезли с собой 

тепло сердец, доброжелатель-
ность и радушие сотрудников  
санатория.

Поздравляем всех работни-
ков завода с профессиональным 
праздником Днём металлурга и 
Днём города. Желаем здоровья, 
семейного благополучия и твор-
ческих успехов.

Н.Н. Суетина.

Спасибо за тепло сердец!

На отдыхе было здорово!

С тать лучшим среди бо-
лее чем трёх тысяч пред-

ставителей малого и средне-
го бизнеса гО Верхняя Пышма 
весьма непросто. И конкурсной 
комиссии пришлось серьёзно 
взвесить все «за» и «против», 
прежде чем назвать победите-
лей. В результате в номинации 
«лучший предприниматель года 
в сфере услуг» победил дирек-
тор «Угмк-телеком» Владимир  
ланских.

Жёсткая оценочная система 
включала немало параметров. 
Основными критериями были 
показатели роста компании за 
год, количество созданных ра-
бочих мест и участие в реализа-
ции городских проектов. В про- 
цессе подведения итогов стало 

лидируют  
высокие технологии

ясно, что полностью соответ-
ствует этим критериям Владимир  
Ланских.

– Он набрал наибольшее коли-
чество баллов по всем показате-
лям, – говорит директор Верхне-
пышминского фонда поддержки 
предпринимательства Ирина По-
номарёва.

За 2011 год компания увели-
чила абонентскую базу, здесь 
было создано почти 200 рабочих 
мест. По данным маркетинго-
вого исследования компании 
ИНФОРМ-S, уровень извест-
ности «УГМК-Телекома» в Верх-

ней Пышме составил в 2011 году 
63 процента, потребители от-
дали компании преимущество 
по всем трём основным характе- 
ристикам. 

– Для нашей компании и для 
меня лично ценность этой на-
грады заключается в том, что жи-
телям Верхней Пышмы, нашим 
потребителям, нравится, как мы 
работаем. А награда означает, что 
мы движемся в верном направле-
нии и нельзя сбавлять набранных 
темпов, – отмечает Владимир 
Ланских.

Ольга ЛУКЬЯНОВА.

на производственные площадки. 
– На Лёвихинском руднике я 

проработала 23 года, а на «Произ-
водстве полиметаллов» побывала 
впервые, – говорит ветеран пред-
приятия Любовь Афтахова. – Се-
годня я своими глазами увидела, 
куда отправлялась наша руда, 
и способ ее дальнейшей пере-
работки. 

Наталья ГРУДИНА.  

Конкурс, объявленный Верхнепышминским 
молочным заводом, приурочен к 20-летию пред-
приятия. По его условиям, трое жителей города, 
которые первыми вспомнят имя коровки, изо-
бражённой на упаковке, получат призы. Ответы 
можно присылать до 31 июля 2012 года на элек-
тронный адрес:  zdorovomoloko@mail.ru. 

Кстати, имя коровушке дали сами верхне-
пышминцы. В 2008 году, когда продукцию пред-
приятия стали реализовать под торговой маркой 
«Здорово», также был проведён конкурс, участ-
ники которого и придумали имя новому симво-
лу завода.  

Итак, давайте подумаем и… Победителей ждёт приз, сертификат  
на 20 литров (в соответствии с возрастом юбиляра) молока!

группы ветеранов. В этом году 
значительную часть экскур-
сантов составили жители Лё-
вихи и Карпушихи, которые 
работали в горном производ-
стве Кировградского медь- 
комбината.  

Уходя на заслуженный отдых, 
люди не забывают о родном пред-
приятии, поэтому с особым энтузи-
азмом и интересом отправляются 

коровка, коровка, дай молочка!
В ЕСёлая коровка, изображённая на упаковках продукции Верх-

непышминского молочного завода, с удовольствием поделится 
с вами своим молоком. главное, вспомнить как её зовут!



За содержание рекламы ответственность  
несет рекламодатель.  Услуги должны иметь  
лицензию, товары подлежат обязательной 
сертификации.
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31 июля               ДК «Металлург»

н а ПрОШлОЙ неделе завер-
шились очередные состя-

зания по двум летним видам 
спартакиады среди цехов и 
подразделений ОаО «Урал-
электромедь». заводчане со-
ревновались по лёгкой атлетике 
и футболу. 

В этом году организаторы – 
спортклуб «Металлург» – не-
сколько изменили соревнова-
тельную программу. Если раньше 
участникам спартакиады пред-
стояло преодолевать дистанции 
на 100, 200, 400, 800, 1000 и 3000 
метров, то сейчас в стандартную 
программу входит бег на 100, 
300, 600 и 1500 метров, а также 
толкание ядра, прыжки в длину  
и эстафета. 

В условиях невыносимой жары 
заводские легкоатлеты (на старт 
вышли 371 человек в составе 22 
команд) достойно прошли все 
испытания на открытом воздухе. 
В один из дней, правда, небес-
ная канцелярия сжалилась над 
спортсменами и небо пролилось 
мощным ливнем с грозой. В свя-
зи с этим технические виды были 
перенесены со вторника, 17 июля, 
на четверг, 19 июля.

По общим результатам побе-
дителями в своих группах стали 
команды цеха электролиза меди, 
«Форпост-УЭМ» и впервые за-
нявшая в этих соревнованиях 
верхнюю ступеньку пьедестала 

сборная управления проектных 
работ. 

Вторые места заняли легкоат-
леты из автотранспортного цеха, 
ЗАО СП «Катур-Инвест» и купо-
росного цеха; третьи – из энерго-
цеха, управления автоматизации и 
исследовательского центра.

В личном зачёте на дистанции 
100 метров лучшее время пока-
зали Пётр Еркулёв («Форпост-
УЭМ»), ставший также чемпио-
ном в прыжках в длину среди 
мужчин, и Анастасия Григорьева 
(ЦЭМ), быстрее всех преодо-
левшая к тому же и трёхсот-
метровку среди женщин. Среди 
мужчин лучшим на дистанции 
300 метров стал Владимир Краев  
(«Форпост-УЭМ»). 

Николай Аптулов (АТЦ) и 
Светлана Марханова («Форпост-
УЭМ») блестяще преодолели 600 
метров. Ну и не было равных Алек-
сандру Максимову («Форпост-
УЭМ») и Альбине Гарифуллиной 
(АТЦ) на дистанции в полторы 
тысячи метров. 

Дальше всех – на 10 метров 
40 сантиметров – толкнул ядро 
представитель сборной команды 
управления Дмитрий Нефёдов. 

Ох, и нелёгкая  
атлетика лёгкая!

СПОрТ

Подл. обяз. серт.

ч тО нУжнО артисту как воздух? ко-
нечно же зрители. Публика, которая, 

замерев от восторга, смотрит на тебя, 
ловит глазами каждый жест, каждый 
трюк, поддерживает аплодисментами 
твои находки.

Солнечный цирк на «золотых песках»
Тогда и у артистов, неважно, профессио-

нальных или самодеятельных, появляется 
настроение, кураж, горят глаза, и всё полу-
чается будто само собой.

Такую благожелательную публику (и, забе-
гая вперёд скажу, доброжелательное жюри), 
артисты из студии-цирк «Ревю» ДК «Метал-
лург» встретили недавно в Болгарии.

Прошедший недавно в этой солнечной 
стране международный фестиваль цирко-
вого и эстрадного искусства «Солнечный 
круг» подарил нашим юным талантам не 
только награды высшей степени, но и сти-
мул стремиться к новым вершинам.

Любому творческому коллективу нужна 
новая публика, выступления, конкурсы. 
Нужно сравнивать свои достижения с тем, 
что умеют коллеги. Поэтому выезды за гра-
ницу на статусные соревнования – это не 
просто возможность «людей посмотреть и 
себя показать», но и способ отточить мастер-
ство, продолжить движение к вершинам. 
В ОАО «Уралэлектромедь» это прекрасно 
понимают, потому и получил поддержку от 
предприятия Народный коллектив студия-
цирк «Ревю». Юные циркачи из Верхней 
Пышмы впервые участвовали в таком пре-
стижном международном фестивале.

На конкурсе артисты из «Ревю» показали 
свои лучшие номера. Знаменитые и давно 
полюбившиеся верхнепышминским зрите-
лям «Соло-жонглёр» в исполнении Георгия 
Габараева и «Космические сны» братьев Ан-
дрея и Сергея Калининых привели в восторг 
как конкурентов, так и членов жюри, среди 
которых были выдающийся цирковой ма-
стер, народный артист Болгарии Александр 
Балкански и президент Академии цирково-
го искусства, заслуженный деятель искусств 
РФ Сергей Макаров.

Нашим ребятам пришлось пройти двух-
дневный отборочный тур, справиться с 
эмоциональным напряжением и волнени-
ем и безошибочно выступить в сложнейших 
условиях (сцена была на открытом воздухе  
и в день выступления дул сильный ветер). 

Жюри изумила отточенная техника жон-

глирования Георгия Габараева, который 
виртуозно, играя, обращался не с обычны-
ми шарами или кольцами, а с аксессуарами 
– шляпкой, зонтом, перчатками. Этот жанр 
в кругу профессионалов называется «салон-
ный план».

Высоко оценили в Варне и фантастиче-
скую пластику акробатов-клишников – 
братьев Калининых и, конечно, режиссёр-
скую и педагогическую работу руководи-

Чуть меньше метра не хватило 
Ирине Фёдоровой (филиал «Про-
изводство полиметаллов»), что-
бы повторить его результат. Ядро 
весом более четырёх килограмм 
приземлилось немного дальше де-
вятиметровой отметки, что и стало 
личной победой девушки. 

Алёна Трубина (УПР) показала 
лучший результат в прыжках в дли-
ну. Эстафету 4х100 быстрее всех, 
что и неудивительно, преодолели 
форпостовцы. 

Между тем, на днях завершилось 
первенство в зачёт заводской спар-
такиады по футболу. Почти два ме-
сяца длились соревнования, и вот, 
наконец, кубки и медали нашли 
своих счастливых обладателей.

Чемпионами в своих группах 
стали футбольные дружины из 
энергоцеха, цеха горячего цин-
кования и отдела технического 
контроля. На вторых строчках: 
филиал «Производство полиме-
таллов», управление автоматиза-
ции и центральный склад. Третьи 
места взяли на этот раз сборные 
управления, железнодорожно-
го цеха и исследовательского  
центра.

Алёна ПЕТРОВА.     

телей студии-цирка «Ревю», заслуженного 
работника культуры РФ Виктора Беляева и 
Людмилы Беляевой. А результат – три ди-
плома первой степени. 

– Эти награды нужны, прежде всего, на-
шим воспитанникам. Осознание того, что 
они – лучшие, даёт им толчок совершен-
ствовать мастерство и оттачивать талант, – 
отметили Беляевы.

Алёна ПЕТРОВА. 

Фестиваль «Солнечный круг» проходил с 28 июня по 6 июля в городе Варна (Болга-
рия). Это первый за последние годы международный фестиваль такого высокого испол-
нительского уровня. Всего артистами из Болгарии и России было показано более ста 
цирковых и танцевальных номеров. 

Номер «Соло-жонглёр»  
всегда проходит «на ура».

Победа на международном фестивале вдохновила юных циркачей –  
Георгитя Габараева и братьев Калининых на новые творческие подвиги.


